
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 09.01.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Aikaterini Karapantsiou x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke
Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl X (ab 18:35)

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff X (bis 19:15)

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Arantxazu Bößem x

Sascha Graßhoff x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel X (bis 19:15)

Monika Keutmann x

Aron Thoener x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: in Arbeit

→Post:
Zwei Briefe von XEROX bzgl. Mahnung und Kostenerhöhung ab April 2017
Inklusionsbericht der HHU
Laborjournal

→E-Mails:  
 Anfrage zu Besuch von Vorlesungen als Nicht-Student. Johannes antwortet.
 GIS – Werbung

→Berichte:  
 keine Berichte

Top 0.1: Raum:
 Dunja hat gespült und die Kaffeemaschine gereinigt
 Johannes wischt Freitagabend den Boden und freut sich über Helfer
 es muss eine Lösung bzgl. Putzplan o.ä. gefunden werden

Top 1: VV:
 Jacob kündigt die Vollversammlung bei den Erstis und Drittis an
 Johannes kündigt die VV im Internet / bei Facebook an
 Der zuletzt gewählte Kassenprüfer muss vor der VV angeschrieben werden

bzgl. Kassenkontrolle

Top 2: Englischkurse:
 neue Regelung: der Englischkurs für Biologen wurde abgeschafft. Stattdessen

wird zum Abschluss des Moduls SQ ein Schein über 2CP benötigt
(Sprachkurs, Bio-Seminar); bereits absolvierte Englischkurse werden noch
angerechnet

 Matthias postet die Information bei FB
 für die Akkreditierung möchten wir empfehlen, dass ein Englischkurs wieder

angeboten wird



Top 3: Ratswahl
 Neuwahlen finden in der letzten Aprilwoche / ersten Maiwoche statt
 Wahlleiter: Arantxazu Bößem, Stellvertreter: Anna Behle (ein zweiter

Stellvertreter muss gefunden werden)
 genaues Datum muss festgelegt werden
 Wahlhelfer werben
 evtl. Grillen o.ä. Anbieten, um Wahlbeteiligung zu motivieren (eine Stimme

für ein Würstchen)
 eine Infoveranstaltung zum Thema Ratsarbeit soll vor Ablauf der Frist für die

Aufstellung stattfinden (Marc erklärt sich bereit diese evtl. zu halten)
 Wahl-VV muss eine Woche vor der Wahl stattfinden
 Wählerverzeichnis muss spät. sechs Wochen vor der Wahl bestellt werden und

ca. zwei Wochen vor der Wahl im SSC ausliegen (Original und Kopie)
 evtl. Ben&Jerry's Sponsor-Truck

Top 4: QVM-Antrag
 QVM-Antrag liegt noch nicht vor (in Arbeit)
 Kostenvoranschläge für Transporter fehlen

 Gary schlägt vor, dass die Fachschaft 400-500 Präpbestecke über die QVM
kauft und an die Studenten verschenkt

 Gegenvorschlag: ein fester Bestand wird von der Uni angeschafft und in den
Praktikumsräumen zur Verfügung gestellt (korrekter Umgang wird durch
Abtestat sichergestellt) – Absprache mit Professoren

Top 5: Lernnacht
 soll noch vor der Klausurphase WS 16/17 stattfinden
 Imanuel meldet sich als Hauptverantwortlicher (+ Matthias)
 es sollen mehrere Räume angeboten werden
 pro Thema ein Ansprechpartner (mehr Ansprechpartner für 1.+2. Semester)
 WE-Raum, 2 HS + Fachschaftsraum
 ein Termin muss gefunden werden
 es muss ein Sponsor gefunden werden (evtl. Red Bull)
 freiwillige Helfer (Tutoren)

Top 6: Biologencafe / Career-Day
 Career-Day und Biologencafe sollen „zusammengelegt“ werden
 Professoren soll die Gelegenheit gegeben werden ihre Module vorzustellen
 Aikaterini kümmert sich

Top 7: Gespräch mit Kultis
 Kulturreferat reicht Beschwerde gegen uns ein (bzgl. Party)  + Verleihsperre
 wir müssen eine Gegenbeschwerde verfassen
 es muss ein Gespräch stattfinden, Charlotte soll als Moderator dazukommen



 Termin muss gefunden werden (Dunja kümmert sich)
 Verleihschein und Rechnung für Thomas werden benötigt

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 19:44 Uhr
Protokollführer: Aikaterini Karapantsiou
Redeleitung: Dunja Arens


